

Communiqué de presse

Fribourg, le 11 décembre 2013

L'HFR et l'Hôpital Daler unis contre le cancer du sein

La convention de collaboration conclue l'été dernier entre l'hôpital fribourgeois (HFR) et l'Hôpital Daler s'est déjà concrétisée avec la mise sur pied d'un « tumor board » commun sur le cancer du sein. En unissant leurs compétences, les deux établissements offrent à leurs patientes un traitement optimal de cette pathologie. Cette collaboration multidisciplinaire est un premier pas vers la création d'un centre fribourgeois du sein.

Dans la phase initiale de la découverte d'un cancer du sein, une collaboration structurée entre spécialistes (médecins de proximité, gynécologues-obstétriciens, chirurgiens, oncologues, radiologues, radiothérapeutes) favorise de meilleurs résultats et une plus grande satisfaction des patientes. Aussi, l'HFR et l'Hôpital Daler ont-ils décidé de mettre sur pied un « tumor board » commun sur le cancer du sein. En réunissant l'expertise de plusieurs disciplines, l'objectif est d'offrir un traitement optimal aux patientes atteintes de cette pathologie, mais aussi de leur proposer différentes options de traitement.

La mise sur pied de ce « tumor board » s'inscrit dans la volonté de l'HFR et l'Hôpital Daler d'intensifier leur collaboration. L'été dernier, le conseil d'administration et le conseil de fondation, ainsi que la direction des deux établissements ont conclu et signé une convention en ce sens. Au cœur de cet accord figure le renforcement de la position de chacun des deux hôpitaux et l'expansion des prestations médicales en faveur de la population fribourgeoise (*voir communiqué de presse du 28 juin 2013*).

L'HFR et l'Hôpital Daler coopèrent déjà dans certains domaines comme la radiothérapie et l'urologie. La mise en place d'un « tumor board » sur le cancer du sein constitue une nouvelle étape dans le développement de cette collaboration inédite dans le canton entre un hôpital public et un hôpital privé. Durant le mois d'octobre, date du lancement de ce « tumor board », la situation médicale de 32 patientes fribourgeoises a ainsi été discutée lors de réunions entre spécialistes de plusieurs disciplines, afin de coordonner au mieux la suite de la prise en charge selon le choix de la patiente.

A terme, la mise sur pied de ce « tumor board » permettra de créer – en collaboration avec la Direction de la santé et des affaires sociales et son Service de la santé publique – un centre fribourgeois du sein qui, outre la qualité des processus diagnostiques et de traitement du cancer du sein, doit également objectiver la qualité des résultats. En unissant leurs compétences, l'HFR et l'Hôpital Daler satisfont aux nouvelles exigences d'accréditation de la Ligue suisse contre le cancer, indispensable pour conserver cette activité dans le canton de Fribourg.

Renseignements

Prof. Bernard Vermeulen, directeur médical HFR, T 026 426 88 39
Dr David Queloz, directeur de l'Hôpital Daler, T 026 429 92 10

Service de presse

Jeannette Portmann, chargée de communication HFR, T 026 426 88 36